



## Zum neuen Jahre

wünschen wir vorerst allen unsern treuen Freunden, Mitarbeitern und Lesern viel Glück und Segen. Wir danken denselben für die uns bisher geleistete Unterstützung und bitten sie, uns auch fernerhin treu zur Seite zu stehen zum Nutzen und Gedeihen des Obst- und Gartenbaus.

Wie bereits schon in der letzten Nummer des verflossenen Jahres den verehrten Lesern mitgeteilt, wird unsere Zeitschrift „Gauchers Praktischer Obstbaumzüchter“ sich von jetzt ab nicht mehr ausschliesslich dem Obstbau, sondern auch dem praktischen Gartenbau widmen und ist dies auf die speziellen Wünsche einer grossen Anzahl unserer verehrten Abonnenten zurückzuführen. Da nun der praktische Gartenbau mit dem Obstbau eng verbunden ist und in der Regel der Obstzüchter auch Gartenbau betreibt, so glauben wir die Ueberzeugung hegen zu dürfen, dass wir mit unserer Neuerung der überwiegenden Mehrzahl unserer seitherigen Leser einen Dienst erweisen.

Die Haltung der Zeitschrift bleibt die gleiche wie seither. Namentlich auch werden die so wertvollen Abbildungen der empfehlenswertesten Obstsorten unter der speziellen Aufsicht des Herrn Direktor Gaucher fernerhin weitergeliefert.

Wir dürfen wohl der Ueberzeugung Ausdruck geben, dass es uns in Verbindung mit der ferneren Mitarbeiterschaft des Herrn Direktor Gaucher und vieler andern bewährten Fachmänner auch in Zukunft gelingen wird, unseren verehrten Lesern auf beiden Gebieten die Quintessenz dessen zu bieten, was die gewissenhaften praktischen Versuche und Erfahrungen zu Tage fördern. Wir werden Alles prüfen und das Beste unsern Lesern zur Kenntnis bringen und empfehlen. Wir werden aber auch die Spreu vom Weizen zu säubern wissen und Auswüchse und fragwürdige Spekulationen ohne Nachsicht bekämpfen zum Wohle des Obst- und Gartenbaus.

Wir bitten hiezu um die Mitwirkung Aller, die es ehrlich mit dem Obst- und Gartenbau meinen.

Hochachtungsvoll

Redaktion und Verlag von Gauchers Prakt. Obstbaumzüchter.